



# Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Hadiri Pengajian Syahriaan di Desa Cipinang, Imbau Warga Jaga Keamanan Menjelang Pilkada 2024

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.JMN.OR.ID](http://PURWAKARTA.JMN.OR.ID)

Oct 18, 2024 - 14:03



PURWAKARTA – Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Aipda Teddy yang bertugas di Desa Cipinang kembali hadir dalam kegiatan pengajian Syahriaan yang berlangsung di desa tersebut. Pengajian rutin ini diikuti oleh warga, tokoh agama, dan pemuda Desa Cipinang sebagai ajang memperdalam ilmu agama sekaligus mempererat hubungan antarwarga.

Pada kesempatan ini, selain memberikan pesan-pesan agama, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan imbauan terkait pentingnya menjaga situasi yang aman dan kondusif menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 yang semakin dekat. Ia mengajak seluruh masyarakat Desa Cipinang untuk tetap bersikap tenang, bijak, dan tidak mudah terpengaruh oleh isu-isu negatif yang dapat memecah belah persatuan.

“Menjelang Pilkada 2024, kita harus bersama-sama menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan damai. Perbedaan pilihan politik adalah hal yang wajar, tetapi kita harus tetap menjaga persaudaraan dan kerukunan antarwarga. Jangan mudah terprovokasi oleh berita-berita hoaks atau isu yang bisa memicu konflik,” tegas Bhabinkamtibmas dalam sambutannya, (17/10/2024).

Ia juga mengingatkan warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga diimbau untuk melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada aparat desa atau kepolisian agar bisa segera ditindaklanjuti. Bhabinkamtibmas menegaskan bahwa peran masyarakat sangat penting dalam memastikan Pilkada 2024 berjalan lancar, aman, dan damai.

Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat dalam kegiatan keagamaan ini mendapat sambutan hangat dari warga. Mereka merasa tenang dan lebih percaya diri untuk menjalani proses Pilkada dengan tetap mengedepankan persatuan dan kerukunan. Para tokoh agama juga mendukung pesan-pesan yang disampaikan, mengajak warga untuk tidak terpecah oleh perbedaan pandangan politik.

Acara pengajian diakhiri dengan doa bersama untuk keselamatan desa dan kelancaran pelaksanaan Pilkada 2024. Warga Desa Cipinang ikut berperan aktif dalam menjaga suasana yang damai dan kondusif hingga berakhirnya proses pemilihan.

Dengan adanya penguatan dari Bhabinkamtibmas dan dukungan dari tokoh agama setempat, diharapkan Desa Cipinang dapat menjadi contoh desa yang tetap harmonis dan aman menjelang serta selama Pilkada berlangsung.